

DAS KREISSPIELLEUTEORCHESTER mit Leiterin Christina Rotondo-Renken (rechts)

## Ziel ist, Spielleute für die Musik zu begeistern

Orchester probt wieder: Kurzfristige Anmeldung zum Workshop möglich

BREMERVÖRDE. Seit Oktober 2006 besteht das Kreisspielleuteorchester der Kontaktstelle Musik Rotenburg-Bremervörde unter der Leitung von Christina Rotondo-Renken. Lange war es ruhig um dieses Ensemble der Kontaktstelle Musik Rotenburg-

Bremervörde. Nun haben sich die Mitglieder zu einem gemeinsamen Probenwochenende mit dem Kreisspielleuteorchester Stade in Bremervörde verabredet.

Das Probenwochenende der Spielleute findet vom 29. bis 31. Januar 2016 in der Jugendherberge Bremervörde statt. Beginn ist am Freitag, 29. Januar, um 19 Uhr. Eine Anmeldung auch für Spielleute, die bisher noch nicht im Kreisspielleuteorchester aktiv waren, ist noch kurz-

fristig bis zum 1. Januar 2016 bei Orchesterleiterin Christina Rotondo-Renken möglich. Die Teilnahmegebühren betragen 25 Euro.

Wer Lust bekommen hat, sich dem Kreisspielleuteorchester anzuschließen, kann mit Rotondo-Renken per E-Mail an c.renken@musik-row-brv.de Kontakt aufnehmen.

Ziel des Orchesters ist es, Spielleute für klassische und moderne Musik zu begeistern und die Mitglieder des Orchesters als Ausbildungs-Multiplikatoren in den örtlichen Spielmanns- und Musikzügen einzusetzen. Die Kommunikation unter den Spielleuten in den unterschiedlichen Vereinen zu fördern und gegenseitige Unterstützungen zu initiieren, waren die Beweggründe für die Gründung des Orchesters.

Weitere Informationen über die Kontaktstelle Musik Rotenburg-Bremervörde gibt es im Internet unter www.musik-row-brv.de.